

Pastikan terjaminnya Keamanan, Polsek Cileunyi Intensifkan Patroli Malam

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.JURNALBIROKRASI.COM

Apr 3, 2024 - 14:01



Bandung - Untukantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar intensifkan patroli malam hingga dini hari, Rabu (3/4/2024).

Rutin setiap malam Anggota Samapta Polsek Cileunyi menggelar patroli dengan menyasar daerah rawan di wilayah setempat. Hal tersebut dilakukan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti kejahatan jalanan, jambret,

curanmor maupun gangguan Kriminalitas lainnya.

Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengungkapkan bahwa patroli sebenarnya sudah rutin dilaksanakan namun demikian kegiatan ini lebih ditingkatkan terutama pada lokasi dan jam yang dipandang rawan.

“Patroli dan penjagaan terus kita tingkatkan. Terutama saat jam rawan seperti tengah malam hingga dini hari. Harapannya dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan,” kata Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H.

Lebih lanjut mantan Wakasatlantas Polresta Bandung ini menerangkan bahwa patroli malam hingga dini hari ditingkatkan di seluruh wilayah di Kecamatan Cileunyi

Adapun sasaran lokasi yang dipatroli selain obyek vital dan kawasan perkantoran adalah wilayah rawan kejahatan lainnya seperti area pemukiman, Pengisian Bahan Bakar (SPBU), serta jalan-jalan yang minim lampu penerangan. Tidak hanya sekedar lewat, acapkali petugas juga standby di lokasi tertentu sambil memantau situasi.

Sementara itu Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan, kegiatan patroli malam di jam rawan merupakan bentuk kegiatan preventif pencegahan terjadinya kejahatan di lingkungan masyarakat wilayah hukum Polsek Cileunyi

”Patroli malam hari rutin dilakukan untuk mencegah terjadinya niatan dari para pelaku kejahatan hingga terjadi aksi kriminalitas,” kata Kopol Suharto, S.H.

Kapolsek Cileunyi juga menambahkan bahwa kegiatan patroli malam hari selain wujud kesiapan anggota Kepolisian, juga untukantisipasi kerawanan terjadinya tindak pidana dan gangguan kamtibmas

“Maka dari itu, guna mencegah terjadinya hal-hal tersebut kami Polsek Cileunyi melakukan patroli dialogis malam hari juga untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat yang masih nongkrong pada malam hari,” pungkas Kapolsek.